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巢湖环保世纪行昨启动
昨日，2010年巢湖环保世纪行活动

在该市西苑广场正式启动。据介绍，巢

湖环保世纪行活动将组织记者深入一

线，以巢湖水污染防治、生态资源保护和

节能减排为重点，通过新闻媒体的广泛

宣传，全面提高公民关心巢湖、爱护巢

湖、建设生态巢湖的环境意识，促进环保

法律法规的实施和重要环境问题的解

决。 记者 张发平

童心送军营
昨日，芜湖黄果山社区怀着对子弟兵

的深情厚谊，组织辖区 60 余名大中小学

生，来到武警芜湖市支队慰问武警官兵，

与部队战士共同开展各式各样的联欢活

动，共庆“八一”建军节。连日来，芜湖市

积极开展多种形式的走访慰问活动，畅叙

军民共建鱼水情，谱写双拥工作新篇

章。 戚良鹏 童光娣 文图

来安携手帮民企“防汛”
连日来，滁州市来安县境内连降大

雨，民营企业集中的汊河经济开发区，地

势较低，是防汛排涝工作的重点。来安

供电公司组织安监、变电工区、线路工区

等部门20余人深入到企业，指导企业汛

期如何安全用电，得到一致好评。

李友松 陈义山 记者胡昊

全省排涝工作基本完成
7 月 26 日以来，我省各地发现堤防

险情 5 处，经组织抢险已基本得到控

制。目前，除桐城市、望江县支流圩口、

东至县升金湖周边主动放弃的小圩口尚

有少量涝水外，其他地区涝水已全部排

完。 实习生 卫萌 记者俞宝强

六安将造工业新城
星报讯（记者 李世宏） 日前，记者

从六安市集中区管委会获悉，该市将构

建以合六工业走廊六安产业承接集中区

为主轴、以舒三工业集聚区和新桥国际

产业园为两翼的“一轴双翼”产业布局构

想，辐射并带动全市融入示范区，把六安

建成皖江城市带重要的先进制造业承接

基地，面向东部地区优质安全农产品生

产、加工、供应基地。

据介绍，该市的产业承接集中区总

规划面积107平方公里，总体范围西与该

市经济技术开发区、金安经济开发区相

邻，东与合肥市接壤，北至合六叶高速，

南至合武铁路。集中区将重点突出先进

制造业、高新技术产业、现代服务业和商

务休闲四大主导产业，力争把集中区建

设成为六安东部新城。

星报讯（记者 祝亮） 日前，省委常

委会召开会议，听取省政府上半年经济

形势汇报，讨论研究下半年经济工作。

记者了解到，今年下半年，除了要继续保

持经济稳定增长外，还要提升老百姓的

幸福指数。

如何提升我省老百姓的幸福指数？

答案就是改善民生。省委常委会研究决

定，今年下半年我省将妥善安置好受灾

群众的生产生活，实施积极的就业政策，

加快完善社会保障体系，扎实推进民生

工程，加快廉租住房、公共租赁住房建设

进度和棚户区改造步伐，着力解决低收

入人群的住房问题，努力让城乡居民更

多分享改革发展成果。

省委常委会：
提升百姓幸福指数

记者了解到，目前除了天津建设的是

全国性的OTC市场，其他省市构建的多为

区域性市场。我省专家建议，我省OTC市

场可以从重点城市合肥先行设立，再逐步

推向省内其他各主要城市，从而在我省构

建OTC市场的网络化、开放化的结构体系。

OTC市场对于我省还是个“新玩意”，市

场该如何规范？在创业板的巨大吸引力下，

OTC市场又如何吸引省内中小企业的加盟？

省社科院经济研究所专家表示，必须对OTC

市场内企业的信息披露以及利益主体冲突的

协调与仲裁制定详细的法规体系。另外，政

府部门应制定一系列鼓励OTC市场发展的优

惠政策。如对在OTC市场挂牌的企业，可参

照主板上市政策给予资金支持。

据悉，我省目前已具有股权托管和产权

交易等市场平台，该平台与OTC市场进行机构

间的联合将可逐步形成全省的统一市场。

以合肥为中心构建省内OTC市场网络

万花筒

专家建言我省应建立股权交易市场体系

皖江示范区第一个“吃螃蟹”？
2009年10月，中国创业板正式上市。创业板的上市为中小企业开辟了融资渠道，也成就了亿万富

翁并被称作“造富工厂”。然而，登上创业板并非易事，更多的中小企业在抱怨：“我们的融资难问题又

该如何解决？”股权交易市场（或称OTC市场）则是创业板之外的又一个为中小企业提供直接融资服务

的渠道。日前，省社科院经济所专家向政府部门建言，我省应建立起OTC市场体系，而皖江示范区不

妨做第一个“吃螃蟹”的。 记者刘元媛

据了解，目前国内已有浙江、重庆等十

几个省市设立了地域性的OTC市场交易平

台。OTC市场最主要的使命就是解决企业

的融资问题，服务的主要对象就是中小企

业。省社科院经济研究所副研究员叶维根

表示，OTC市场的好处就在于更具市场化、

融资成本低以及可以根据企业的需要进行

不定期融资。

除了便于中小企业融资外，OTC市场

也为诸如风险投资基金、产业投资基金的

退出提供了通道。省社科院专家表示，一

旦刺激了风投等此类机构的投资热情，将

有利于我省地方经济的发展。从目前我国

的资本市场看，能够从创业板实现退出的

风险投资基金还是少之又少。如果大力发

展OTC市场，从制度上解决退出问题，必将

提高风投基金等机构的投资热情，也有利

于当地高新技术企业的快速发展。

OTC市场可解决中小企业融资问题

目前，我省正在推进皖江承接产业转移

示范区建设，国家也允许“大胆探索，先行先

试”。皖江示范区内可根据自身实际建立一

个有特色的OTC市场。省社科院经济研究

所专家建议，皖江示范区具有政策优势，可

以率先尝试建立OTC市场。但根据其他各

省市的经验，政府部门的介入必不可少。

由于OTC市场很大程度上可视为地方

资本市场的构建，因此对市场的建设和监管

都需要多个部门的介入。省社科院专家建

议在我省可构建一个由省金融办牵头，工

商、国资等相关部门参加的OTC市场联合监

管体系。如非上市公司股份的交易和过户

就需要工商部门的支持，国有企业的股权转

让则需要国资部门根据政策给予协调。

皖江示范区可先试水OTC市场

星报讯（左学长 翟俊） 借给朋友

2000元人民币，朋友没钱还就将一辆价值

5000 多元的摩托车抵债给了借款人汪

某。这位债主老兄暗自庆幸捡了个大便

宜，没想到连人带车被“请”进了交警队。

7月25日，庐江县交警发现一辆未悬

挂号牌的二轮摩托车，立刻对其进行检

查。查询结果显示，原车主姓徐，江苏江阴

人。但通过交警询问，汪某却告诉民警该

车辆原车主是赵某。民警立即与徐某取得

联系，这才得知这辆摩托车在2008年被盗

抢，车主已经向公安机关报了案。

目前，本案已移交刑警部门处理。白

白浪费2000元不算，还要承担相应的刑事

责任，汪某后悔莫及。

2000元“买”了5000元的车

星报讯（李坤 记者 胡昊） 昨天上午

8时40分，位于滁州市乌衣镇的安徽江淮

扬天汽车股份有限公司，一位姓朱的师傅

在安装汽车后桥时不慎被从行吊上坠下的

重约七八吨的车厢砸倒身亡。

“当时就听见一声巨响，大家走近才知

道出大事了！”目击者、该车间一位师傅惊

魂未定地对记者说，改装厂出现这样的声

音是常有的事，大家都没在意，但看见有人

从车底下拖出一个人，才感觉事情不妙。

事故发生后，滁州市南谯区政府立即

成立了由安监、劳动、工会、公安、教育、监

察等部门组成的联合调查组，对事故原因

和善后工作进行调查处理。

据南谯区安监局负责人介绍，事故发

生后，南谯区安监局立即责令安徽江淮扬

天公司停产整顿，同时举一反三，在全区开

展安全生产大检查。

据了解，此次距离上次停产整顿正好

三年。2007年夏，该公司一个月内发生两

起安全生产事故，两名工人被夺走生命。

七八吨重车厢砸倒安装工
滁州“江淮扬天”再被停产整顿


